

ツツジの花が美しい季節を迎えました。学校行事や部活動でも新入生を交え活気づいている山崎高校の様子をお伝えします。



## 新入生歓迎球技大会！！

4月27日(水)、新入生歓迎球技大会は、前日からの雨の影響で、開始時刻を遅らせて実施しました。

1～3限の短縮授業の後、全校生徒がグラウンドに集合して開会式を行いました。グラウンドの状態も回復し、屋外での競技も同時に開始できました。バスケットボール、バレーボール、サッカー、ドッチボール、卓球の5種目を行い、各会場では白熱した戦いが繰り広げられ、生徒達のいきいきした姿を見ることができました。



開会式



バスケットボール



ドッチボール



卓球



サッカー



バレーボール

## カップケーキ販売でウクライナ支援

5月2日(月)の放課後に家庭クラブの生徒がウクライナ緊急支援として、カップケーキの販売と募金の呼びかけを行いました。手作りのカップケーキは非常に好評で約30分で完売しました。売り上げと募金の合計は19,794円となり、神戸新聞厚生事業団を通して、全額をウクライナ支援として寄付させていただきました。



カップケーキ販売

## 全校生徒で「避難袋」を作ろう！

今年度も家庭クラブの取組として、全校生徒に「ゴールデンウィーク期間中に避難袋を作ろう」と呼びかけを行いました。避難袋のヒントを記載した用紙を配付し、防災に対する意識をあらためるきっかけとなりました。



作成した避難袋を披露する家庭クラブの生徒

## 学校家庭クラブ総会

5月10日(火)に、学校家庭クラブ総会を行いました。「山高街の駅」などイベントの企画・運営で活躍している家庭クラブの役員が、昨年度の会計報告や今年度の行事計画について説明しました。今後の家庭クラブの活躍に期待しています。



総会の様子

## 防災避難訓練の実施

5月11日(水)6限に防災避難訓練を行いました。今回は地震とそれに伴う火災からの避難という場面を設定して行いました。生徒は担任の指導のもと、地震の発生時は机の下に身を隠し、体育館への避難時には複数ある入口から分散して入り、すみやかに集合することを確認しました。校長先生からは過去の山崎断層での地震についての話があり、自分の命を守ること、周囲の人の命を守ることを意識する必要性が強調されました。



シェイクアウト訓練



避難する生徒



本校のWebページでは、山高ブログで日々の最新情報を発信しています！ぜひご覧ください！

本校WebページQRコード→

